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Совет деканов

К вопросу  об успеваемости 

В ВолгГТУ прошел очередной совет деканов. Открывая его, проректор по учебной

работе И.Л. Гоник отметил насыщенность повестки дня. 

Одним из основных был вопрос о текущей успеваемости и контроле посещаемости занятий

студентами. Ответственный за работу сектора квалиметрии и статистики А.В. Попов

представил членам совета итоги первой контрольной недели. Он привел данные по

абсолютной успеваемости и среднему рейтингу на дневных и вечерних факультетах, в

филиалах ВолгГТУ, а также проанализировал ситуацию на первом курсе. Стоит отметить, что

на некоторых факультетах абсолютная успеваемость среди первокурсников несколько

повысилась. По-прежнему есть дисциплины, которые вызывают наибольшие затруднения,

среди них физика, математика. И.Л. Гоник, продолжая тему, напомнил, что надо усилить

контроль посещаемости со стороны деканатов. Невозможно хорошо освоить предмет,

пропуская занятия. На совете также были рассмотрены вопросы, касающиеся контрольных

цифр приема на 2012 год, подготовки документов к предстоящей аккредитации, участия в

интернет-экзамене и др.
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